
《ビジター》

　林　克己様 (八戸東 RC)

  佐々木 貴之様 (八戸東 RC)

《会長要件》大橋会長

　先程初めて点鐘をいたしました。

点鐘は日本のロータリークラブでは

重要という話ではございますけれど

も、海外ではさほど重要視されてい

ない、根付いていないという事をど

なたのだったかは忘れましたが会長

要件で聞いたような気がします。12

時半になり時間通りに点鐘で始めると言うのは気持

ちのいいものですね、中村 SAA 時間ピッタリに有難

うございます。これからもよろしくお願いします。

　さて、今年度も始まりまして 1 週間弱たちました、

ガバナー月信を皆さん読んでいらっしゃいますか。

私はこの 1 週間で人生でガバナー月信を読んだ時間

の 99％位ではないかというくらい、この数日で読み

ました。いろんなことが書いてありますが、それは

皆さんに読んでほしいので、地区のホームページを

開いてガバナー月信を是非とも読んでいただきたい

です。RI会長のお話とかも色々と載っていますので、

自分でかみ砕いて読んで頭に入れると言うのも非常

に重要だと思います。是非ともよろしくお願いいた

します。

　この数年間体調の悪

い会長が続いておりま

すが、先ずは体に気を

付けて、今日から 1 年

間皆様と一緒に学んで

行こうと思います。1

年間よろしくお願いい

たします。

　

《本人誕生日》

《久保田会員》

　今度 78 歳になるようでござ

います。よろしくお願いします。

《本人誕生日》長嶺会員

　昭和 26 年生まれです。年は

忘れました。今年昭和 26 年生

まれは八方塞がりの年だという

事で、これは 2 月の時にも言っ

たのですが、八方塞がりと言う

のは天に向けて運気が開ける 9

年に 1 回の素晴らしい年だという事でございますの

で、今年 1 年間楽しみたいと思います。どうもあり

がとうございました。

《本人誕生日》櫻田会員

　56 歳になります。去年ここで

健康のために散歩していると話

しましたが、とっくにやめてい

まして３キロくらい太ってし

まっています。昨日夜中のテレ

ビでやっていたのですが、四股

を踏むとどうやら痩せる効果があると言っていまし

た。もし試したい方は四股を踏みましょう。今日は

ありがうございます。

《本人誕生日》松橋会員

　わたくし、おととい７月４日

で５５歳になりました。ロータ

リーの皆さんは健康で立派な

方々がいらっしゃいますので、

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》田守副委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 20 名。出席率は

74.1％です。

出貝職業奉仕委員長

 

2023-24年度ＲＩのテーマ「世界に希望を生み出そう」
ＲＩ会長　ゴードンＲ・マッキナリー（ＣＲＥＡＴＥ  ＨＯＰＥ  ｉｎ  ｔｈｅ  ＷＯＲＬＤ）
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大橋会長初めての点鐘



家斉唱、ロータリーソング斉唱も声を出して行うこ

とにしました。

◦地区事務所より文庫ウエブサイト利用のお知らせと

ロータリーの友通信が届いています。メールに転送

していますがメールのない方にはレターボックスに

プリントを入れてあります。

◦ガバナー月信のお知らせもメールしています。

◦今月のロータリレートは 1ドル 145 円です。

◦例会変更のお知らせ、八戸 RC 7 月 26 日 ( 水 ) 任意

休会、八戸東 RC 7 月 28 日 ( 金 ) 時間場所変更、ど

ちらのクラブも出席希望の場合 2 日前までにクラブ

事務局までお知らせ下さい。八戸北RC 7月11日(火)

例会変更で蕪島清掃、7 月 25 日 ( 火 ) 時間変更、八

戸中央 RC 7 月 17 日 ( 月 ) 祝日の週に付き休会、メー

キャップ出来ません。

◦来週例会変更での日曜日のブルーベリー狩りの連絡

が遅れていて申し訳ありませんが本日詳細が決まり

次第ご案内をいたしますので多数のご参加をお願い

します。併せて納涼例会、合同例会の出欠確認も

FAX しますのでよろしくお願いします。

◦レターボックスに上期会費の請求書を入れてありま

すのでよろしくお願いします。

◦ザ・ロータリアン英語版が届いています。

《ニコニコボックス》櫻田副委員長

林 克己様 (八戸東 RC):

大橋会長、伊藤幹事、よろしくお願い

します。

佐々木貴之様 (八戸東 RC):

よろしくお願いいたします。

大橋会長 :1 年間よろしくお願いしま

　　　　す。

伊藤幹事 : 大橋年度スタートです。皆様よろしくお

　　　　願いいたします。

黒田会員 : 大橋会長、伊藤幹事さん、1 年間よろし

　　　　くお願いします。

石橋会員:祝　大橋年度、会員の皆様1年間よろしく。

赤穂会員 :1 年間よろしくお願いします。

小原会員 : 大橋会長、伊藤幹事、1 年間よろしくお

　　　　願いします。

長嶺会員 :大橋年度、幸多かれ

熊谷会員 :大橋会長　ファイト !

三川会員 :フレーフレー大橋

吉田賢治会員 : 大橋年度、一年間よろしくお願いい

　　　　たします。

松橋会員 : 大橋新年度、一年間よろしくお願いしま

　　　　す。

慶徳会員 :祝 大橋年度スタート !

中村会員 : 大橋会長、伊藤幹事、よろしくお願いし

　　　　ます。

出貝会員 : 大橋会長、伊藤幹事、よろしくお願いい

　　　　たします。

本人誕生日 :久保田会員、長嶺会員、櫻田会員、

　　　　　　松橋会員

結婚記念日 :中村会員

《ご挨拶》林 克己様 (八戸東 RC)

　よもや明日のうちのクラブの第一例会の前にこち

先輩を見習って健康に気を付けていきたいと思いま

す。下手なゴルフをもっと練習して健康に繋げてやっ

ていきたいと思います。ありがとうございます。

《結婚記念日》

中村会員

《在籍 20 年会員表彰》出貝前年度委員長

三川会員

《三川会員》

　全然数えていないで、そんなになっ

たのかと感慨ひとしおですね、いろん

なことがありまして、会長もやらせて

いただきましたが、今日は大橋会長が

非常に緊張した面持ちでお話されてい

るのを聞きながら、私もちょっと会長

時代の事を思い出したりしています。

どうか大橋会長頑張って下さい。私が 20 年になると

いう事で記念品を頂きましたけれど、あと何年頑張っ

て南ロータリーの皆さんと楽しくロータリー生活を

やっていけるかどうかわかりませんけれど、とにか

く元気なうちは皆さんと一緒に、これからも何かと

頑張ってロータリーを楽しんでいきたいと思います。

どうぞこれからもよろしくお願いします。

《幹事報告》伊藤幹事

◦理事会報告

〇8 月のプログラム、8 月 3 日 ( 木 )

は長生園の方を招いての 8 月 1 日三社

大祭観覧でしたが、長生園より今年は

遠慮しますとのお話がありましたの

で、合同例会準備例会として通常例会

を行います。8 月 3 日 ( 木 )12 時 30

分パークホテルです。8 月 10 日 ( 木 ) 祝日の週に付

き休会、8月 17 日 ( 木 )9RC 合同例会、18 時 30 分パー

クホテル、8月 24 日 ( 木 ) 会員増強委員会担当例会、

8月 31 日 ( 木 ) 任意休会です。

〇森のおとぎ会事務局より寄贈希望のリストが届き

ましたので希望通りの品を寄贈する事を承認しまし

た。品物はサウンドクリエイトさんにお願いしまし

た。7 月 21 日には八戸童話会の記念式典があり大橋

会長が出席します。

〇出貝委員長から四つのテストの唱和の声出しにつ

いて質問があり、今日から四つのテストの唱和も国



らに登壇するとは思ってもみませんで

した。練習のつもりでご挨拶させてい

ただきます。貴重な時間ありがとうご

ざいます。

　大橋会長、伊藤幹事様、どうぞ 1 年

間お手柔らかにお願い致します。大橋

会長とは、様々な会長になる前の研修

等でもご一緒していますけれども、ある団体の後輩

でもありますが、非常に楽しい人物が会長になりそ

うだなという事で、非常に興味を惹かれて観察して

いました。ぼくの嗅覚は外れていませんでした。非

常に面白い男です。ハチャメチャな所もありますが、

趣味の 3D プリンターの話なども熱く聞かせて頂きま

した。その一方でロータリーに対する思いも熱いも

のを感じております。ただ、記憶を無くするほど飲

むことだけは控えて頂いて、1 年間頑張っていただ

きたいと思います。

　本日お邪魔させていただいたのは、大橋君のファ

ンでもありますけれども、うちのクラブは皆様ご存

知の通り 100％出席を継続する、これは決まりでは

なくうちのクラブが続けてきている大事な流れなん

ですけれども、それに対してメーキャップと言うの

が非常に重要で、本年度よりメーキャップが通常に

戻るという事で、最近はコロナ禍で滞っていました

が、僕も入会して 20 年になりますけれども、以前は

先輩会員が新しい会員を連れて、メーキャップと言

うのはこんな感じでお邪魔するんですよという手ほ

どきを受けた記憶がございます。コロナ禍の最中に

入会された、本日一緒に来ている佐々木会員もそう

なのですけれども、やはり知らない会員もいるので、

本年度は市内 5 クラブのどちらかに会員さんをお連

れして、今一度そこのところの確認をしたいがため

に、本日は第 1 回目なのですけれども、これからも

中に入ってのメーキャップを進めていきたいと思っ

ていますので、事前に連絡するというルールを守り

つつお付き合いしていきたいと思います。よろしく

お願いいたします。

《クラブ協議会》伊藤幹事

　クラブ協議会に入りたいと思います。新年度の理

事・役員の挨拶です。初めに大橋会長よろしくお願

いいたします。

《大橋会長》

　23 年～ 24 年の会長をさせて頂く大

橋央雅です。趣味は先程、林さんも

おっしゃっていたように 3 D プリン

ターです。昔は3Dプリンターがなかっ

たものですから、木とかバルサ材と

かで船を作っていたのですけれども、

今は 8 月 9 日に蕪嶋神社に建立され

て居ります「とある軍艦の慰霊祭」に向けて奉納予

定の模型を制作しております。

　私たち八戸南ロータリークラブは 49 年目、私は

49 代目の会長という事で来年は 50 周年の記念の年

になります。これまで多くの諸先輩方がクラブを支

えて、グループ、地区との親睦を図ってまいりました。

残念ながらここ数年はコロナという事もありまして、

行動制限が課せられて、思い通りの動きが出来ない

中でも臨機応変に、クラブの運営を歴代会長、幹事、

役員の方々がされてきたと思います。

　本年度は今までのフラストレーションを発散して、

生涯の友人である皆様と共に、積極的に活動してい

きたいと思っています。今年のクラブ方針は「もっ

と親睦を」とさせて頂きました。もちろん親睦と言

うのは「親睦と奉仕」「奉仕と親睦」シカゴロータリー

クラブが設立当初より掲げていた親睦です。奉仕と

言うのは最初からはシカゴクラブでは掲げていな

かったと思いますが、記憶があいまいですが、確か

親睦を第一項か二項に掲げていたと思います。親睦

はクラブ内だけではなく姉妹クラブである南浦項

ロータリークラブや先ほどもいらしていた東クラブ

をはじめ周りのクラブ等々との交流も加速していけ

たらなと思います。正直言って他クラブにどんな方

がいらっしゃるのか、どんな奉仕活動をしているの

かという事を皆さん、私も含めて分からない方が多

いのではないかと思います。他のクラブを知ること

によって八戸南ロータリークラブをより高めること

が出来るのではないかと思っています。特にロータ

リーに入って数年という経験の浅い会員の方、作程

東クラブの林会長がおっしゃっていましたけれども、

メーキャップの仕方が分からないという場合は、ベ

テランの皆様には、やり方を教えていただいて、八

戸南ロータリークラブがこの先ずっと地区の中で存

続していられるように手助けをしていただきたいと

思います。

　先日、西ロータリークラブの方と、たまたま原さ

んのお店で飲んでいたときにお会いして、その方も

2 年目か 3 年目の経験の浅い方でしたが「ほかのク

ラブの事何も知らないから」という話になりました。

西クラブの会長さんと幹事さんとタバコを吸いなが

ら話していたときに、リップサービスかもしれませ

んが「合同例会みたいなことやりませんか」という

話になり「いいですね」というような流れになりま

した。という事で他のクラブとの交流も出来たらい

いなと思っています。出来れば今年中にやりたいと

思います。

　国際ロータリーのテーマは「世界に希望を生み出

そう」です。ロシアが始めたウクライナとの戦争は

非常に悲惨な状況で現在進行形で起きています。人

間「希望」がなければ生きてはいけません。暗い歴

史だけでは再起は出来ません。明るい希望を生み出

していくために、私たちだけではなく、次の世代の

ためにも頑張って参りりましょう。

　築舘ガバナーの地区スローガンは「和気満堂」です。

「部屋いっぱいの和気あいあいとした煌びやかな和や

かな空気が吉兆を表す」という意味だそうです。前

年度の最後の方からアクリル板の壁は無くなってい

ますので、明るい雰囲気の中で対話をして、いろん

な方を知ることから希望というのは生まれますので、

どんどんお話してください。

　最後になりますが、ガバナー公式訪問は 9 月 28 日

に行われます。今のうちにスケジュールの調整をよ

ろしくお願いいたします。

　皆様の 1 年がより良いものになりますように、伊

藤幹事と共に全力でバックアップさせていただきま



《三川国際奉仕委員長》

　国際奉仕委員長を仰せつかりました

三川です。活動計画書に 2 点書いて出

しましたのでそれを読み上げます。

1、コロナ過で中断していた姉妹クラ

ブ南浦項ロータリークラブの訪問を行

い親善を深める。

2、米山記念奨学会への理解を深め、

前年度を超える寄付金額を目指す。

以上の 2 点が今年の活動目標でございます。どうぞ

よろしくお願いします。

《慶徳 R財団委員長》

　今年度ロータリー財団委員会委員

長を仰せつかりました慶徳です。よ

ろしくお願いいたします。地区の目

標であります年次寄付 150 ドル、ポ

リオプラス 30 ドルがお願いという形

になると思いますので、皆さんに都

度都度申し上げますが、嫌な顔をせ

ず、皆さんご協力の程お願いいたします。よろしく

お願いいたします。

《長嶺規定審議・戦略計画委員長》

　規定審議・戦略計画委員会の長嶺です。前年度は

クラブの定款細則の変更がありました

けれども、今年はそう言うのはないの

で、委員会を開いてクラブの問題点等

について、委員会でもんでいきたいと

思いますのでよろしくお願いいたしま

す。

《中村ＳＡＡ》

　ＳＡＡを仰せつかりました中村で

す。聞こえづらい、もっと大きい声

でというのがありましたらいつでも

言って下さい。まだ声は出ますので。

頑張りたいと思います、よろしくお

願いいたします。

《小原副会計》

　次年度の会計予定で 50 周年橋本年

度の会計を務めることになりましたの

で、よろしくお願いします。

《伊藤幹事》

　大橋年度、一生懸命陰から支えたい

と思っていますが、4 回目の幹事なの

で慣れたつもりで忘れている事もある

かと思います。皆さんにご迷惑をかけ

ないように頑張りますので、ご協力よ

ろしくお願いいたします。

すので 1年間よろしくお願いいたします。

《吉田副会長》

　 皆さんこんにちは、今年度副会長

を仰せつかりました吉田です。大橋

会長、伊藤幹事のお力になれるよう、

微力ではありますが頑張って行きた

いと思っていますので、よろしくお

願いいたします。地区の方でも大役

を仰せつかりましたので、そちらの

方も頑張って行きたいと思いますので、皆さんご協

力の程よろしくお願いいたします。

《西尾出席・親睦活動委員長》

　今年度、出席・親睦活動委員長にな

りました西尾です。よろしくお願いい

たします。大橋会長のお話にありまし

た通り「もっと親睦を」、今年度は市

内でもお祭りなどが色々と開催されて

いるように、南クラブとしても 7 月の

ブルーベリー狩り、納涼家族例会、来

月には 9RC 合同例会と、クラブ内、クラブ外の方々

との交流、親睦を深める機会がありますので、メー

キャップ等も利用しながら、色々と親睦を深められ

るようご協力をさせて頂ければと思っております。

よろしくお願いします。

《出貝職業奉仕委員長》

　皆さんこんにちは、今年度職業奉仕

委員会委員長を仰せつかりました出貝

です。よろしくお願いいたします。私

もこの委員会の委員長は初めてですの

で色々と教えて頂きたいと思います。

今日は四つのテストの唱和を行いまし

たけれども、今年度は声を出して唱和

をしていただくという形になりました。ロータリー

ソングもそうですけれども、段々とコロナの影響を

受けずに活動していけるのかなと思います。去年は

親睦活動委員会の委員長をさせて頂きましたが、満

足できるような活動は出来なかったと思うので、今

年は西尾委員長に色々とやっていただくという形に

なると思いますが、私は私として職業奉仕委員会の

委員長として、色々とアドバイスを頂きながら頑張っ

て行きたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。

《久保田社会奉仕委員長》

　去年に引き続いて社会奉仕ですので

よろしくお願いします。イベント等も

変更になったものがありますけれど

も、例年のものを踏襲して進めてまい

りたいと思います。よろしくお願い致

します。
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